

# 広報 おかや

広報

2007

10/1

No.1295



## スポーツの秋

9月15日（土）好天に恵まれ、市内の小学校では運動会が行なわれました。

家族の声援が校庭いっぱいに響き渡る中、この日のために練習してきた子どもたちはのびのびとかけっこや綱引き、大玉送りなどを競い合い、秋の一日を楽しみました。

## 主な内容

市長退任あいさつ .....	2
がんばろうおかやフェスタ2007 .....	5
岡谷市民健康づくりのつどい .....	6
保育園からのお知らせ .....	8
みんなのページ .....	14
社協だより .....	16
インフォメーション（おしらせ） .....	20
ファミリーフェスティバル .....	32

# 退任のごあいさつ

林 新一郎



このたび9月28日をもちまして、任期満了により岡谷市長の職を退任いたしました。

3期12年間、多くの市民の皆様にも市政へのご理解、ご協力を賜りましたことに心よりお礼申し上げます。

顧みますと、平成7年9月、市民の皆様のご温かきご支援を賜り、第7代岡谷市長に就任し、以来、市民総参加のまちづくりの具現化のため、明朗で開かれた市政の推進、県下一の福祉都市を目指した様々な施策、岡谷のものづくり技術の基盤確立や情報発信等の産業振興、国道20号バイパス・国道142号バイパスや県道拡幅整備等の都市基盤整備事業など、岡谷市の飛躍と発展のため全力を傾注してまいりました。



また、社会・経済全般にわたる改革が進み、地方自治体にとっても歴史的な大変革期を迎える中、将来にわたり必要な市民サービスの確保と、各種課題に的確に対応できる足腰の強い自治

体をつくるため、行財政改革に積極的に取り組む、強さと優しさを兼ね備えたバランスあるまちづくりへ至る一定の道筋を示すことができたものと思っております。

しかしながら、全ての事業が順風満帆と進んだ訳ではありません。特に昨年7月の豪雨災害は8名もの市民の尊い生命を奪い、市内各所に甚大な被害をもたらしました。

改めまして、お亡くなりになられた皆様の冥福をお祈りいたしますとともに、かけがえのないご親族様を亡くされましたご遺族の皆様や、被災されました皆様のご心労が一日も早く癒されますことを祈念申し上げます。



現在、地元住民の皆様のご理解を得て、砂防工事や治山・治水工事などの復興事業が着実に進捗しておりますが、地域住民による力強い支えあいの精神で、必ずや完全復興が成し遂げられるものと確信いたしております。

こうして多くの重要課題をひとつひとつ乗り越えながら、3期12年間、市長職を全うできましたのも国、県等のご支援、市議会議員各位の建設的なご意見、ご提言、市職員各位の行政運営に対する熱意、そして何より、市民の皆様のご力強いお力添え「市民力」があったからこそであります。改めまして衷心より敬意と感謝を申し上げます。

今後は、培った貴重な経験を生かしながら、一市民として郷土岡谷市の発展に尽くしてまいり所存でありますので、倍旧のご交誼を賜りますようお願い申し上げます。

終わりに、岡谷市の益々の隆盛と市民の皆様のご健康とご多幸を心より祈念いたしましたして、退任のあいさついたします。

長い間、本当にありがとうございました。